



Nosotros Yeison Eduardo Murcia Moreno y Carlos Andres Chaparro Acuña, mayores de edad, domiciliados y vecinos del municipio de Quipile – Cundinamarca, identificados con las cédulas de ciudadanía N° 1.069.584.570, expedida en el Municipio de Cachipay y N° 1.069.584.122, expedida en el Municipio de Cachipay. Actuando en nombre propio, en nuestra calidad de autores del trabajo de grado, monografías o tesis relacionado a continuación:

Título: Podcast Como Estrategia Pedagógica Para La Enseñanza De Habilidades Motrices Básicas

Presentado y aprobado en el año 2023, como requisito para optar el título Especialista en Pedagogía de La lúdica, autorizamos a la Fundación Universitaria los Libertadores para efectos de uso, reproducción (sin fines delucro), préstamo y comunicación pública de la obra objeto del presente documento, en formato electrónico abierto, en los términos establecidos en la Ley 23 de 1982, Ley 44 de 1993, Ley 1450 de 2011, Decisión Andina 351 de 1993, Decreto 460 de 1995, la Circular No. 6 de la Dirección Nacional de Derechos de Autor y demás normas generales sobre la materia.

Esta autorización se otorga, bajo las siguientes Cláusulas:

Primera: Los autores manifiestan que la obra objeto de la presente autorización es original y fue realizada sin violar o usurpar derechos de autor de terceros, por lo tanto, la obra es de su exclusiva autoría y detenta la titularidad de la misma.

En caso de presentar cualquier reclamación o acción por parte de un tercero en cuanto a los derechos de autor sobre la obra en cuestión, los autores asumirán toda la responsabilidad y saldrán en defensa de las facultades y derechos aquí autorizados, asumiendo cualquier costo por este concepto. Para todos los efectos la Fundación Universitaria los Libertadores actúa como un tercero de buena fe; así mismo el acá firmante dejará indemne a la Fundación Universitaria los Libertadores de cualquier reclamación o perjuicio.

Segunda: La presente licencia no implica la cesión de los derechos morales sobre la obra por cuanto de conformidad con lo establecido por el artículo 30 de la Ley 23 de 1982, el artículo 11 de la Decisión Andina 351 de 1993 y demás normas concordantes, estos derechos son irrenunciables, imprescriptibles, inembargables e inalienables; igualmente, esta licencia no implica la cesión de los derechos patrimoniales sobre la obra.

Tercera: La Fundación Universitaria los Libertadores, hará cumplir las normas sobre los derechos morales, dando los créditos respectivos a los autores en las acciones de reproducción, préstamo al público y divulgación pública o privada y todas aquellas que impliquen el uso y utilización autorizada.

Cuarta: Los autores manifiestan que los derechos patrimoniales sobre la obra en cuestión no han sido cedidos con antelación y que sobre ellos no pesa ningún gravamen ni limitación en su uso o utilización.

Quinta: La Fundación Universitaria los Libertadores se compromete a preservar la obra en el estado en que se encuentra dentro de los límites de lo posible. En caso de causas sobrevenidas e imprevisibles, caso fortuito o fuerza mayor, o hecho exclusivo de tercero no responderá por ningún perjuicio que se cause a la obra.



Palabras claves:

Relacione cuatro palabras que sean los temas o elementos más característicos del texto y permitan su recuperación.

1. Podcast
2. Pedagogía Emergente
3. Habilidades Motrices Básicas
4. TIC.

Resumen:

El impacto del uso de las diferentes herramientas TIC que se manejan a nivel mundial para beneficios del aprendizaje en todos los contextos, favorece las estrategias educativas que se emplean en la actualidad, el uso del podcast en la educación se utiliza como método introductorio para el conocimiento de cualquier situación en especial, ayuda y favorece en la expresión de ideas y contribuye al auto aprendizaje. Con esta estrategia se quieren enfocar ambientes de aprendizaje armónicos y actualizados en pro del beneficio de los interesados en la propuesta, inicialmente queremos impactar a profesores de escuelas rurales y urbanas direccionando el proyecto en beneficio de la educación física y la potencialización de habilidades motrices básicas en niños de escuelas ya sean rurales y urbanas. Como objetivo general queremos observar el impacto del podcast en la enseñanza de los maestros y como estas herramientas emergentes contribuyen en el aprendizaje en beneficio de los niños, esto mediante un plan de trabajo elaborado y realizado con temas generales de educación física introduciendo la recreación y el deporte y adaptando las habilidades motrices básicas las cuales son importantes en edades comprendidas entre los 6 y los 12 años, finalmente se quiere concluir que el trabajo con estos docentes impacta de manera significativa ya que permite que ellos se sumerjan en esta área del conocimiento, de igual forma se genera un impacto positivo en la población estudiantil ya que el docente tendrá más campo de acción y dominio en el trabajo de estas habilidades en la educación física.

Director de trabajo de grado o Tesis

Julián Andres Alonso González

Niveles de Confidencialidad

¿Usted (es) autoriza (n) que este trabajo de grado, monografía, o tesis sea publicado teniendo en cuenta que no contiene información confidencial?

SI NO

En el caso de No, por favor indique los motivos por los cuales no autoriza la publicación:

Hábeas Data

Con la firma de este documento declaramos que la información primaria recolectada en entrevistas, encuestas, cuestionarios, experimentos, entre otros, fue codificada y los datos personales anonimizados como protección a los derechos de los participantes en la investigación. Con la firma de este documento declaramos que el trabajo de grado, monografía, o tesis no revela información reservada, datos personales o datos sensibles cuya divulgación pueda afectar los derechos de terceros que hayan sido participantes en la investigación.

Para constancia se firma el presente documento en dos (02) ejemplares del mismo valor y tenor, en la Ciudad de Quipile, municipio donde se realizó el trabajo, al primer (01) día del mes de Marzo de dos mil veintitrés.



EL (LOS) AUTOR(ES) – ESTUDIANTE(S):

Firma: _____

Nombre del autor: Yeison Eduardo Murcia Moreno

Número de identificación: 1.069.584.570

Código de estudiante: 202220030353

Correo electrónico: yemurciam@libertadores.edu.co

Facultad / Programa / Área de Investigación: Ciencias Humanas y Sociales / Especialización en Pedagogía de la Lúdica

Firma: Lic. YEISON MURCIA

Nombre del autor: Carlos Andres Chaparro Acuña

Número de identificación: 1.069.584.122

Código de estudiante: 202220050353

Correo electrónico: cachaparroa01@libertadores.edu.co

Facultad / Programa / Área de Investigación: Ciencias Humanas y Sociales / Especialización en Pedagogía de la Lúdica

Firma: [Handwritten Signature]